
Valorização do Comércio Local

Câmara Municipal prioriza  
compras no município 

Desde  que  assumiu  a 
Presidência  da  Câmara 
Municipal,  em janeiro deste ano, 
o vereador Ian Salomão sempre 
deixou claro a sua preferência em 
realizar as compras do Legislativo 
no comércio local. Com isso, tem 
sido  feito  um  rodízio  entre  os 
fornecedores  de  Paraguaçu 
Paulista,  para  que  todos  sejam 
beneficiados  com  as  compras 
feitas  pela  Câmara,  sejam 
materiais  de  escritório,  de 
limpeza  ou  até  mesmo itens  de 
alimentação.  “Precisamos 
valorizar  o  comércio  de  nossa 
cidade,  são  eles  que  geram 
empregos  e  fortalecem  o  nosso 
município”, disse Ian Salomão.

Ao  comprar  no  comércio  local, 
promove-se  o  desenvolvimento 
do município, contribuindo para o 
aumento  de  novos  postos  de 
trabalho,  recolhendo  impostos 
municipais  e  gerando  mais 
investimentos em diversas áreas. 
“Assim como os empreendedores 
que  acreditaram  e  continuam 
acreditando  no  potencial  de 
Paraguaçu, nós devemos fazer a 
nossa parte e ter consciência de 
que o consumo em nossa cidade 
só  nos  traz  benefícios,  pois 
estamos  investindo  na 
valorização de nossos bens, é um 
ciclo”,  destacou o Presidente da 
Câmara.

Os consumidores também podem 
ajudar  sendo  exigentes.  Ao 
pesquisar  melhores  preços, 
opções  e  ouvir  sugestões, 
estimula-se  a  competitividade 
entre as empresas locais, que a 
partir  disto  irão  buscar  soluções 
para  se  destacar  no  mercado  e 
priorizar  a  qualidade  em  seus 
produtos,  serviços,  preços  e, 
principalmente, atendimento.

Quando  o  consumidor  realiza 
suas compras no comércio local, 
mais  valor  é  agregado  à 
economia  do  município  pelo 
recolhimento  de  impostos.  Os 
recursos  ficarão  na  cidade  e 
serão revertidos em benefício nas 
áreas  de  educação,  saúde, 
infraestrutura  e  representarão 
uma  real  melhoria  da  qualidade 
de vida dos cidadãos.

“Precisamos  chamar  a  atenção 
da população, pois sabemos que 
hoje  milhares  de  pessoas  têm 
sua fonte de renda originária do 
comércio  e  é  muito  importante 
fortalecer as empresas para que, 
além de manter  os empregos já 
existentes,  possam  ainda 
aumentar  a  oferta  de  trabalho. 
Daí  a  importância  da 
conscientização  de  todos  para 
que realizem suas compras aqui 
em  nossa  cidade”,  finalizou  Ian 
Salomão.

Desta forma, o Poder Legislativo 
de  Paraguaçu  Paulista  tem 
demonstrado  uma  grande 
responsabilidade  com o  dinheiro 
público ao fomentar  a  economia 
da  cidade,  pois  comprar  no 
comércio  local  ajuda  no 
desenvolvimento  econômico  do 
município.

Centro comercial de Paraguaçu

Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (20) os vereadores 

apresentaram 21 indicações.

Indicação 88/2017  de autoria do 
vereador Marinho Thimoteo,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
constância  e  melhor  divulgação 
dos  dias  e  horários  dos 
atendimentos  médicos  no  posto 
de  saúde  (UBS)  do  distrito  de 
Sapezal.

Indicação 89/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
disponibilização  de  um  local 
adequado  para  o  depósito  de 
entulhos e galhos das podas de 
árvores.

Indicação 90/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal o 
cascalhamento  da  estrada  rural 
que  liga  nosso  município  até  a 
Fazenda Paraguaçu, por meio do 
Programa "Melhor Caminho".

Indicação 91/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
manutenção  das  ruas  do  bairro 
rural Rancho Alegre.

Indicação 92/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
estudos sobre a  manutenção da 
rede  de  captação  de  águas 
pluviais.

Indicação 93/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza do terreno localizado na 
Rua Almeida Junior, em frente ao 
nº 713, na Vila Nova.
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Indicação 94/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que indica ao Grupo Energisa a 
instalação  de  um  poste  de 
iluminação  na  Rua  Almeida 
Junior, próximo ao nº 713, na Vila 
Nova.

Indicação 95/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que reitera a Indicação 33/2010, 
de  autoria  do  então  vereador 
Miguel  Canizares  Junior,  que 
indica  a  denominação do prédio 
da  Prefeitura  Municipal  para 
"Paço  Municipal  Carlos  Arruda 
Garms",  prestando  ainda  uma 
homenagem com a instalação de 
um busto.

Indicação 96/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que  indica  à  CDHU  maior 
celeridade  no  prazo  de  entrega 
das  casas  e  maior  agilidade  no 
evento de entrega das moradias.

Indicação 97/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza  do  local  onde  está 
instalada a Farmácia Cidadã, no 
Centro de Convergência.

Indicação 98/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
implantação  do  gabinete  móvel 
do  Poder  Executivo  Municipal 
para atendimento à população.

Indicação 99/2017  de autoria da 
vereadora  Luciana  da  Adepta, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
que  os  eventos  públicos 
realizados  pelo  município 
possuam  locais  específicos 
reservados  para  pessoas  com 
deficiências.

Indicação  100/2017  de  autoria 
da vereadora Luciana da Adepta, 
que indica à Prefeita Municipal a 
construção de rampas de acesso 
em todos os edifícios públicos do 
município.

Indicação  101/2017  de  autoria 
do vereador Junior Baptista, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
limpeza e poda da vegetação nos 
arredores  da  quadra  da  Vila 
Gammon, local onde é realizada 
a "Feira da Lua".

Indicação  102/2017  de  autoria 
do vereador  Cícero Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal 
estudos  para  instalação  de 
redutores  de  velocidade  na  Av. 
Perimetral Ulysses Guimarães.

Indicação  103/2017  de  autoria 
do vereador  Cícero Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  que 
seja  verificado  com prioridade  a 
grande quantidade de buracos na 
Av.  Dr.  Arthur  Ebel,  no  Jardim 
América,  onde  tem  ocorrido 
acidentes constantes.

Indicação  104/2017  de  autoria 
do vereador  Cícero Policial,  que 
indica à Prefeita Municipal a poda 
de  árvores  e  melhorias  dos 
sanitários  no  camelódromo  de 
nosso  município,  localizado  na 
Av. Brasil, ao lado da rodoviária.

Indicação  105/2017  de  autoria 
do vereador  Cícero Policial,  que 
indica à Prefeita Municipal estudo 
para  instalação  de  redutores  de 
velocidade  na  Rua  Paraná, 
próximo  ao  nº  102,  na  Vila 
Gammon.

Indicação  106/2017  de  autoria 
do vereador Serginho, que indica 
à  Prefeita  Municipal  a 
disponibilização  de  holerite 
impresso aos servidores públicos 
municipais  ocupantes  de  cargos 
operacionais.

Indicação  107/2017  de  autoria 
do vereador Junior Baptista, que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
realização da manutenção (corte 
de  grama)  da  praça  principal 
localizada  no  Conjunto 
Habitacional Aldo Paes Leme.

Indicação  108/2017  de  autoria 
do  vereador  Marinho  Thimoteo, 
que indica à Prefeita Municipal a 
criação de uma ferramenta virtual 
em  que  os  munícipes  possam 
apontar  problemas  e  cobrar 
melhorias dos serviços públicos.

Vereadores em Sessão Ordinária
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Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 20 de março, a Câmara de 
Vereadores  aprovou  7 
requerimentos. 

Requerimento  15/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Josimar Rodrigues e 
Junior  Baptista,  que  requer  à 
Prefeita  Municipal  informações 
sobre  a  reforma do  Cine  Teatro 
Municipal Lucila Nascimento. 

Em abril de 2015, foi aprovado na 
Câmara projeto do Executivo que 
autorizava  a  abertura  de  crédito 
adicional  especial  e  a 
transposição  de  dotações  para 
execução de obras e instalações 
no  Cine  Teatro  Municipal,  de 
sinalização  turística  e  de 
infraestrutura  de  interesse 
turístico em Sapezal.

Do crédito adicional especial,  no 
valor  total  de  R$  1.557.568,09, 
R$ 450.000,00  destinavam-se a 
remodelação  do  Cine  Teatro.  O 
citado  valor  era  decorrente  de 
transferências  e  convênios 
estaduais  vinculados.  “Segundo 
matéria  veiculada  pela  imprensa 
local,  o  convênio  tinha  vigência 
até novembro de 2016 e, ao que 
parece,  as  obras  estão 
estagnadas. O Prefeito da gestão 
anterior  em  resposta  a 
questionamentos  apresentados 
por  vereadores  desta  Casa  em 
2016,  informou  que  até 
19/04/2016  o  valor  liberado  era 
de R$ 100.000,00, dos quais R$ 
81.228,44 haviam sido aplicados. 
Assim,  necessário  se  faz  que 
tenhamos  informações  para  o 
esclarecimento à população, que 
reivindica a conclusão das obras 
e a abertura do teatro, uma das 
poucas  atividades  de  lazer 
disponíveis  em  nossa  cidade”, 
destacou Serginho.

O  requerimento  questiona  se  o 
convênio firmado com o Governo 
Estadual  por  meio  do 
Departamento  de  Apoio  ao 
Desenvolvimento  das  Estâncias 
(DADE)  -  objetivando  a  reforma 
do teatro - está em vigor; dos 450 
mil  reais  previstos,  quanto  foi 
liberado,  quanto  foi  gasto  até 
agora e quais motivos justificam a 
não  liberação  da  totalidade  do 
valor;  também  questiona  se  as 
obras terão continuidade e qual a 
previsão para a retomada e sua 
conclusão.

Requerimento  17/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
do vereador Serginho, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
quanto  ao  crédito  adicional 
especial  que  resultou  na 
aprovação  da  Lei  2937/2015, 
destinado  ao  Departamento 
Municipal  de  Esportes  e  Lazer, 
para  execução  de  obras  de 
cobertura  e  aquecimento  da 
Piscina Pública Municipal.

Tramitou na Câmara em maio de 
2015  o  Projeto  de  Lei  17/2015, 
que foi  aprovado e autorizava  a 
abertura  de  crédito  adicional 
especial  no  valor  de  R$ 
740.000,00  e  as  dotações 
realocadas,  no  valor  de  R$ 
88.967,92,  que  seriam utilizados 
na  execução  de  obras  e 
instalações  de  cobertura  e 
aquecimento  da  Piscina 
Municipal. 

Os  recursos  eram  provenientes 
do  excesso  de  arrecadação, 
decorrentes de transferências de 
recursos financeiros do Governo 
Federal,  por  intermédio  do 
Ministério do Esporte.

“Ocorre que, após quase 2 anos 
da data da promulgação da citada 
lei,  não  sabemos  quais  os 
procedimentos  foram  realizados 
atá  a  presente  data,  qual  a 
situação atual e a previsão para a 
conclusão  e  entrega  da  piscina, 
com  a  cobertura  e  o 
aquecimento, justificando assim o 
presente  requerimento”,  disse  o 
vereador Junior Baptista.

Requerimento  19/2017,  de 
autoria  do  vereador  Junior 
Baptista, com assinatura de apoio 
dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues e Serginho, que requer 
à Prefeita Municipal  informações 
quanto  ao  remanejamento  de 
dotações  que  resultaram  na 
promulgação  da  Lei  nº 
2.945/2015,  e  dos  créditos 
adicionais especial e suplementar 
que  resultaram  na  promulgação 
das  Leis  nº  3.008/2016  e 
3.032/2016, todos destinados ao 
Departamento  Municipal  de 
Obras e Serviços Públicos.

“Desde  o  ano  de  2015  tramita 
nesta  Casa  vários  projetos  de 
autoria  do  Poder  Executivo 
Municipal que dispõem quanto ao 
remanejamento  e  abertura  de 
créditos  adicionais  especiais  e 
suplementares  destinados  ao 
Departamento  de  Obras  e 
Serviços  Públicos  para  a 
pavimentação das ruas de nossa 
cidade. 
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Em  decorrência  da  situação 
precária  que  se  encontra 
atualmente o asfalto de todas as 
ruas  de  Paraguaçu  Paulista,  é 
necessário  primeiramente  obter 
as  informações  quanto  aos 
créditos  e  remanejamentos 
anteriormente  aprovados,  para 
então,  munidos  de  tais  dados, 
tomarmos  as  providências 
cabíveis  no  sentido  de  cobrar  a 
realização  dessa  melhoria,  tão 
reivindicada  pela  população”, 
explicou o vereador autor.

Requerimento  20/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores Josimar Rodrigues e 
Junior  Baptista,  que  requer  à 
Prefeita  Municipal  informações 
referentes  aos  cargos 
comissionados  da  Administração 
Municipal.

Há  alguns  anos,  o  Ministério 
Público vem se posicionando de 
forma  contrária  ao  número  de 
cargos comissionados existentes 
no  município,  assim  como 
afirmando  que  as  contratações 
ocorrem  em  desacordo  com  os 
critérios  estabelecidos  na 
Constituição  Federal,  inclusive 
firmando em 2015 um Termo de 
Ajuste  de  Conduta  (TAC),  para 
que tais falhas fossem corrigidas 
pelo município por meio de uma 
reforma administrativa. 

No que parece,  a Administração 
passada  terminou  o  mandato  e 
acabou  não  corrigindo  tais 
desvios,  deixando  essa 
pendência.

Acerca  do  assunto,  o  vereador 
Serginho  disse:  “Para  termos 
conhecimento  da  real  situação 
que  envolve  os  cargos 
comissionados  na  atual 
Administração,  estamos 
questionando a Prefeita  sobre o 
atendimento às exigências legais 
básicas contidas na Lei Orgânica 
do  Município,  na  Lei  da  Ficha 
Limpa  Municipal  e  na 
Constituição  Federal,  a  fim  de 
evitar  problemas  futuros  para  o 
município.  Também 
consideramos  importante  termos 
a  exata  noção  do  montante 
empregado  pela  municipalidade 
com  a  folha  de  pagamento 
desses  funcionários,  já  que 
somos  frequentemente 
questionados  pelos  cidadãos 
sobre assuntos dessa natureza”.

Requerimento  21/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre 
quantos  veículos  e  máquinas 
existem em nome da Prefeitura.

“Este requerimento tem o objetivo 
de informar aos munícipes sobre 
a  real  situação  em  que  se 
encontra  o  Departamento  de 
Obras,  devido  a  alta  cobrança 
pela  falta  de  manutenção  dos 
jardins, praças, terrenos públicos 
e  vias  rurais  .  Os  munícipes 
reivindicam  por  soluções, 
principalmente os moradores das 
vias  urbanas,  cujas  ruas  se 
encontram  em  estado  de 
calamidade  pública  devido  ao 
excesso  de  buracos  e  crateras 
existentes  pela  falta  de 
manutenção”, explicou o vereador 
Paraná do Sindicato.

O  requerimento  faz 
questionamentos  ao  Executivo, 
como:  quantos  veículos  e 
máquinas estão à disposição da 
Prefeitura;  qual  o  estado  de 
conservação  dos  mesmos;  se 
existem  recursos  para 
manutenção  dos  que  estão  em 
mau estado de conservação; e se 
existem máquinas e mão-de-obra 
suficientes para a atual demanda 
em nosso município.

Requerimento  22/2017,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
que  requer  à  operadora  de 
telefonia  Vivo  informações 
visando a instalação de uma torre 
de  transmissão  de  telefonia 
celular no distrito de Roseta.

“Há vários anos,  empreendemos 
um verdadeiro esforço junto aos 
setores  competentes,  para  a 
instalação  da  torre  de  telefonia 
móvel  no  distrito  de  Roseta. 
Desde  então,  expomos  a 
necessidade  do  equipamento 
para o referido distrito, em virtude 
deste  se  encontrar  praticamente 
ilhado, sem comunicação celular, 
fato este que tem prejudicado as 
relações  comerciais,  políticas  e 
econômicas  do  distrito  com  a 
sede do município e com outras 
regiões. 

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Março/2017                                           4



Em nome de toda a população de 
Roseta,  solicito  a  Vivo  uma 
solução para a questão, pois no 
contexto  globalizado  em  que 
vivemos  a  comunicação  é 
essencial  para  todos, 
principalmente  para  o  setor 
econômico  e  social”,  explicou  o 
vereador Ian Salomão.

Requerimento  23/2017,  de 
autoria  do  vereador  Josimar 
Rodrigues,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Junior 
Baptista e Serginho, que requer à 
Prefeita  Municipal  informações 
quanto  aos  pareceres  e  laudos 
expedidos  por  órgãos 
responsáveis,  com  relação  a 
reabertura do Grande Lago.

Sobre o requerimento, o vereador 
Josimar  explicou:  “Em  primeiro 
lugar,  parabenizamos  a  Prefeita 
pela reabertura do Grande Lago, 
porém, ao mesmo tempo ficamos 
preocupados  com  a  saúde  dos 
cidadãos,  tendo  em  vista  que, 
embora  o  local  não  estivesse 
funcionando, várias placas foram 
colocadas  no  entorno  alertando 
sobre a presença de capivaras e 
o  perigo  da  febre  maculosa. 
Também há a preocupação com a 
segurança  dos  usuários  que 
acabam  por  abusar  das  regras, 
sobretudo  aqueles  que  utilizam 
lanchas  e  jet  sky  ou  mesmo 
aqueles que avançam em áreas 
onde o banho não é permitido”.

O  requerimento  questiona  se 
houve  emissão  de  pareces  ou 
laudos técnicos atestando que o 
local  não  oferece  riscos  aos 
usuários; e quais as providências 
tomadas  pela  Administração 
visando a segurança e bem-estar 
dos  frequentadores  do  Grande 
Lago.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Incentivo

Câmara aprova projeto da 
Prefeita aumentando gratificação  

a servidores da saúde

Foi  aprovado  na  Sessão 
Ordinária de segunda-feira, 20 de 
março,  o  Projeto  de  Lei 
Complementar  05/2017,  de 
autoria da Prefeita Almira Garms, 
que  altera  o  art.  2º  da  Lei 
Complementar  123/2010,  que 
autorizou  o  Poder  Executivo  a 
conceder  gratificação  aos 
servidores  públicos  do 
Departamento  Municipal  de 
Saúde,  e  a  revogação  da  Lei 
Complementar  nº  159/2013.  O 
objetivo é revisar o valor da atual 
gratificação, passando de 50 para 
80 reais por dia trabalhado.

A  Lei  Complementar  Municipal 
123,  de  24  de  maio  de  2010, 
autorizou  a  concessão  de 
gratificação  aos  servidores 
públicos  do  Departamento 
Municipal  de  Saúde  que 
desempenham  atividades,  em 
caráter  eventual,  aos  sábados, 
domingos  e  feriados,  ou  em 
período  extraexpediente,  nas 
campanhas  de  vacinação;  nas 
campanhas  e  ações  de 
prevenção e combate a endemias 
(inspeção, orientação, controle de 
vetores, nebulização etc.); ou em 
outras  campanhas  e  programas 
de interesse público. Os recursos 
para  pagamento  da  referida 
gratificação  são  provenientes  do 
Ministério  da  Saúde,  com  a 
devida contrapartida municipal.

De acordo com o Departamento 
de  Saúde,  por  conta  da  febre 
amarela, dengue e o incremento 
das  campanhas  de  prevenção 
(DST/AIDS,  Papanicolau, 
Mamagrofia  etc.),  as  atividades 
desenvolvidas pelo departamento 
em  caráter  eventual  ou 
extraexpediente foram ampliadas.

Nas  campanhas  e  ações  do 
órgão  municipal,  nos  casos  de 
provável  epidemia,  podem atuar 
até 22 servidores, até oito vezes 
ao ano. Nos casos de vacinação 
em massa,  podem atuar  até  55 
servidores, até três vezes ao ano. 
Em outros eventos, podem atuar 
até 7 servidores, até  oito vezes 
ao  ano.  O  número  de  atuações 
depende  da  ocorrência  dos 
eventos,  podendo  variar  para 
mais ou para menos.

Atualmente,  o  servidor  no 
exercício  das  atividades 
supracitadas  faz  jus  a  uma 
gratificação de R$ 50,00 por dia 
trabalhado.  Com  a  aprovação 
desse projeto, o valor passará a 
ser de R$ 80,00.
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Distrito de Roseta

Vereador faz pedido à Vivo para 
instalação de torre de telefonia  

móvel

Na  Sessão  Ordinária  da  última 
segunda-feira,  20  de  março,  o 
vereador  Ian  Salomão  fez  um 
requerimento  à  operadora  de 
telefonia  Vivo,  buscando 
informações  e  pleiteando  a 
instalação  de  uma  torre  de 
transmissão  de  telefonia  celular 
no distrito de Roseta.

“Há vários anos,  empreendemos 
um verdadeiro esforço junto aos 
setores  competentes,  para  a 
instalação  da  torre  de  telefonia 
móvel  no  distrito  de  Roseta. 
Desde  então,  expomos  a 
necessidade  do  equipamento 
para o referido distrito, em virtude 
deste  se  encontrar  praticamente 
ilhado, sem comunicação celular, 
fato este que tem prejudicado as 
relações  comerciais,  políticas  e 
econômicas  do  distrito  com  a 
sede do município e com outras 
regiões”, explicou o vereador Ian.

Diante disso, Ana Maria Caricati, 
consultora  institucional  da 
empresa de telefonia Vivo, entrou 
em contato  com o  vereador  Ian 
Salomão,  para  que  juntos 
pudessem  fazer  uma  visita  ao 
distrito  de Roseta,  e  analisar  as 
possibilidades  para  a  instalação 
de uma torre da empresa. 

Assim,  na  quinta-feira,  23,  o 
vereador  acompanhou  a 
consultora  até  Roseta,  onde  foi 
verificado  por  Ana  Maria  que  é 
bastante  possível  sim  a 
instalação de uma torre da Vivo 
no distrito, tendo em vista que há 
cidades ou distritos menores que 
já  possuem a  torre  da  empresa 
de telefonia móvel.

“Ficamos bastante satisfeitos com 
a visita da consultora institucional 
da  Vivo,  que  responde  por  208 
cidades e nos deu uma atenção 
especial  aqui  em  Paraguaçu, 
prometendo  se  empenhar  para 
que Roseta finalmente possa ter 
sinal de telefonia móvel, o que vai 
contribuir  sobremaneira  para  a 
qualidade de vida da população”, 
comemorou  o  vereador  Ian 
Salomão.

Ana e Ian em Roseta 

Câmara julga contas 
municipais 

Contas de 2014 foram aprovadas 
em Sessão Extra 

Na  tarde  de  sexta-feira,  24  de 
março,  a  Câmara  Municipal 
reuniu-se  em  Sessão 
Extraordinária para a deliberação 
do Parecer Favorável do Tribunal 
de  Contas  do  Estado  de  São 
Paulo  alusivo  às  contas 
municipais  de  2014  -  Processo 
TC-000309/026/14.

Na Câmara Municipal o processo 
tramitou  junto  à  Comissão  de 
Orçamento,  Finanças  e 
Contabilidade,  a  qual  exarou 
Parecer  posicionando-se 
favoravelmente  à  manifestação 
do Tribunal de Contas.

Submetido  ao  Plenário  do 
Legislativo, o Parecer do TCESP 
obteve  4  votos  favoráveis  e  8 
contrários.  Dessa  forma  o 
Parecer  foi  aprovado,  pois  para 
que fosse rejeitado precisaria ter 
obtido 9 votos contrários, ou seja, 
o  quórum  de  rejeição  não  foi 
atingido.

Foram  favoráveis  às  contas  de 
2014  os  vereadores  Marinho 
Thimoteo,  Paulo  Japonês, 
Josimar  Rodrigues  e  Serginho; 
foram  contrários  os  vereadores 
Paraná  do  Sindicato,  Junior 
Baptista,  Vitor  Bini,  Luciana  da 
Adepta,  Márcio  da  São  José, 
Cícero  Policial,  Dr.  Ricardo  e 
Neide Teodoro.

Tal decisão foi ratificada por meio 
de  Decreto  Legislativo  a  ser 
promulgado  pela  Presidência  da 
Câmara,  cujo  projeto  pertinente 
também foi  aprovado na mesma 
Sessão. Aprovado o  Parecer  do 
Tribunal  de  Contas, 
consequentemente  foram 
aprovadas  as  contas  do 
município  da  Estância  Turística 
de  Paraguaçu  Paulista  alusivas 
ao exercício de 2014.
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Resultados apurados

O Parecer  julgado  pela  Câmara 
Municipal foi emitido pelo Tribunal 
de  Contas  do  Estado  de  São 
Paulo  em  Sessão  realizada  em 
23/08/2016,  com  base  no 
Relatório do Conselheiro Relator, 
que  considerou  como  definitivos 
os  seguintes  resultados 
contábeis:
- aplicação no ensino: 25,96%
- despesas com profissionais do 
magistério: 78,07%
-  utilização  dos  recursos  do 
FUNDEB: 99,79%
- aplicação na saúde: 28,21%
- despesas com pessoal: 49,73%
 
Como  de  praxe,  apesar  de 
favorável  às  contas,  o  Tribunal 
fez  recomendações  para  que  o 
Poder  Executivo  corrija  desvios 
administrativos  e  continuará  a 
analisar  assuntos  que  ficaram 
pendentes,  determinando,  para 
isso,  a  formação  de  autos 
próprios,  cujos  resultados  serão 
posteriormente encaminhados ao 
município para conhecimento.

Vereadores julgam as contas de 2014

Saúde

Ian Salomão conquista verba de 
150 mil reais

Na  última  quarta-feira,  29  de 
março,  o  vereador  Ian  Salomão 
esteve  no  Gabinete  da  Prefeita 
Municipal  Almira  Garms,  junto  a 
Julio  Urbano,  assessor  do 
Deputado Federal Beto Mansur. 

A visita  ao Gabinete  da Prefeita 
teve  o  objetivo  de  anunciar  a 
conquista  de  uma  emenda 
parlamentar  no valor  de 150 mil 
reais, atendendo a um pedido do 
vereador  Ian  Salomão.  A  verba 
será destinada ao Departamento 
Municipal de Saúde.

“Queremos agradecer o apoio do 
Deputado  Beto  Mansur,  que 
atendendeu  nossa  solicitação  e 
viabilizou essa grande conquista 
para  a  saúde  de  Paraguaçu 
Paulista”,  disse  o  vereador  e 
Presidente  da  Câmara  Ian 
Salomão.

Ian, Prefeita Almira e assessor Julio

Emendas Parlamentares

Vereadores buscam verbas para 
o município

Na  última  quarta-feira,  29  de 
março, o vereador Cícero Policial 
esteve na Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo, onde foi 
recebido pelo  deputado estadual 
Coronel Camilo. 

Na  oportunidade,  Cícero 
protocolou  algumas  solicitações 
de  emendas  parlamentares  em 
prol  do  nosso  município, 
assinadas junto  com o vereador 
Dr.  Ricardo.  Dentre  as 
solicitações  estão:  duas 
ambulâncias,  um  caminhão 
basculante,  um  caminhão  para 
coleta  de  lixo  e  mais  emenda 
para a parte de infraestrutura.

“Fui  muito  bem  recebido  no 
gabinete  do  deputado  Coronel 
Camilo,  ocasião  em  que  pude 
expor as necessidades da nossa 
população, com a certeza de que 
teremos êxito nessa empreitada e 
em  breve  toda  a  comunidade 
será  beneficiada”,  disse  o 
vereador Cícero Policial.

Deputado Coronel Camilo com Cícero 
Policial

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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